



Enfant en famille d'accueil et impossible à joindre

Par **Crysalis**, le **19/02/2019 à 18:10**

Bonjour,

J'ai une amie qui a une enfant en famille d'accueil et qu'elle n'arrive pas à joindre.

Quand elle appelle dans la famille, ça ne répond jamais.

En plus elle vient de recevoir un mot du juge disant qu'elle se désintéresse de l'enfant, alors qu'elle n'arrive pas à joindre sa fille, ou prévoir quoi que ce soit, puisque la famille d'accueil ne répond jamais à ses appels.

Que doit elle faire ?

Elle craint que la famille d'accueil essaye de tout faire pour la destituer de ses droits et l'adopter. Cela fait 10 ans qu'elle est dans cette famille d'accueil, ils l'ont depuis toute petite et font tout pour l'empêcher de la voir.

Besoin de vos conseils.

Merci

Par **jodelariege**, le **19/02/2019 à 18:38**

bonsoir cette famille d'accueil est suivie ainsi que l'enfant par un service d'aide à l'enfance .. c'est à celui ci que votre amie doit s'adresser... mais elle doit le savoir.....il doit y avoir un éducateur ou une assistante sociale de ce service que votre amie peut contacter...